

## 75. Spendetermin in Godelheim

■ **Godelheim.** Am 11. März 1985 fand die erste Blutspendeaktion in Godelheim statt. Danach riss die Kette der lebensrettenden Hilfe nicht mehr ab: 3.670 Blutspender konnte das Rote Kreuz in den vergangenen 22 Jahren begrüßen. Für diese Treue und Hilfsbereitschaft gibt es beim Jubiläumstermin eine kleine Aufmerksamkeit. Wer neugierig geworden ist, kann am Mittwoch, 17. Oktober, zur Blutspende gehen. Von 16.30 bis 19.30 Uhr freut sich das Rotkreuzteam im Pfarrheim, Zur Helle 9, auf viele Besucher. Wer Blut spenden möchte, muss zwischen 18 und 68 Jahre alt sein (Neuspender: unter 60 Jahre) und sich gesund fühlen.

Neue Westfälische, 11.10.2007